



Célébration de L'Avent



Chers parents,

Le samedi 8 décembre 2018, les élèves de l'école Sainte Marie auront classe de 9h à 12h.

A cette occasion, les enfants vous invitent à leur célébration de L'Avent à 9h45, à l'église de LA MOTHE ACHARD.

Au retour à l'école, une petite animation de Noël, organisée par l'OGEC, vous attendra sur la cour de l'école.

Consignes pour le bon déroulement de la matinée :

Afin que cette célébration soit pleinement vécue par tous, il serait souhaitable que certains parents puissent être aux côtés des enseignants pour encadrer les enfants. Pour les parents qui le souhaitent, merci de vous faire connaître auprès des enseignants au plus tard le mardi 4 décembre.



A la fin de la célébration, tous les élèves repartiront à l'école, encadrés par leurs enseignants. Nous demandons donc à l'ensemble des parents présents de ne pas venir chercher son enfant dans l'église.

Arrivés à l'école, aux alentours de 11h, les élèves rentreront en classe.

De 11h à 11h30, les parents peuvent profiter, sur la cour de l'école, des animations de Noël organisées par l'OGEC.

De 11h30 à 11h45, des chants de Noël seront chantés par les enfants.

Aux alentours de 12h00, les parents récupèrent leur enfant dans sa classe puis profitent en famille des animations de Noël.

L'équipe enseignante